
Zusatzfrage von AM Deussen-Dopstadt 
Bei den Erläuterungen wird immer die Deckungsmöglichkeit aufgezeigt.  
Oft war aufgeführt: Minderausgaben bei der Beschaffung von Einrichtungsgegenständen an 
Schulen oder bei den Allgemeinen Sachkosten bei Schulen. 
Ist dies auf bauliche Verzögerungen zurückzuführen, dass die in diesem Haushaltsjahr nicht 
abgerufen worden sind? 
Antwort: 
Hierzu wird im Fachausschuss eine Mitteilung geben. 


